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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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彼岸花が咲く江里山の棚田



「江里山の棚田米は
どこで買えますか？」

という問い合わせがある
そうです。

私が知っている範囲ですが、
個人から直接購入する、ひがん花まつりで
購入する、ふるさと納税の返礼品として受け取る...といった
ところでしょうか。

これからお米の収穫時期を迎えるにあたり、もっと購入でき
る方法や場所を増やすことはできないかと考えています。

みなさんが江里山で育てられたお米を、「食べたい」と思っ
てくださる方へお届けできる仕組みをつくりたいと思ってい
ますので、ぜひ、みなさんのお知恵も貸してください。

江里山画廊
（江里山で出会った今月の一枚）
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今年のひがん花まつりに向けて、ポスター
を作成しました。小城市内の公共施設を中
心に、掲示していただいています。小城市
役所にも掲示されていますよ。

江里山の棚田米を多くの方へ…

小城市情報発信番組「おぎぶら」で、江里山が
紹介されています。ぜひ、ご覧ください。
＜放送時間＞
ぶんぶんテレビ 9:45～／17:00～／19:45～
はがくれテレビ 15:10～／22:10～

放送期間終了後はYouTubeの
小城市チャンネルで公開されます

9/4(月)～9/17(日)

江里山編放送中!!

小城市役所にて

6月に田植えをしてから3ヵ月が
経ち、8月中旬から下旬の間に、
出穂を確認しました。私が育てて
いる「夢しずく」も、二十日会で
育てている「山田錦」も、順調に
育ってくれていますが、水管理や
除草作業、消毒作業など、お米を育てる
上で必要な作業の大変さも実感しています。また、出穂して
からは、イノシシによる被害も増えてくるので、ワイヤー
メッシュの点検・整備も、みなさんと一緒に行なっています。

田回り中
ワイヤーメッシュの点検・整備

8月29日(火)に開催した座談会

には、10名近くのみなさんに参加し

ていただきました。稲が出穂し始め、イノシシの活動

が活発になってきたこともあり被害に遭った話のほか、

ひがん花まつりについてもお話しました。


